

BOLETÍN DE PRENSA

uts.edu.co

Mujeres Uteístas: ¡Gracias! son un ejemplo para Santander", rector de las UTS

Estudiantes, docentes, secretarias, jefes de oficina, coordinadoras de programas académicos, del personal administrativo, todas las mujeres que conforman la comunidad académica de las UTS, fueron exaltadas por su incansable labor y trabajo.

En esta fecha especial, el rector de las UTS, Omar Lengerke Pérez, agradeció a las docentes y coordinadoras el papel que cumplen en la formación de los futuros profesionales del país y el esfuerzo de las estudiantes por salir adelante.

"Nuestras mujeres son un ejemplo para Santander. Quiero felicitarlas y agradecerles por ese compromiso que tienen todos los días. Por su valioso aporte y ayuda para seguir mejorando nuestra Institución", expresó el rector.

Con un evento cultural y artístico, la entrega de un botón conmemorativo, las mujeres Uteístas conmemoraron este 8 de marzo la lucha femenina por una sociedad más justa.

Bucaramanga – 8 de marzo 2018